

# わかくさ

7月

令和6年6月28日

本当に梅雨かなと思うくらい連日熱中症警報が発令されるなど、暑い毎日が続いていますが、子ども達は暑さにも負けず元気に過ごしています。 園菜園で育てている野菜もどんどん成長し、少しずつですが毎日収穫できるようになりました。 それぞれのクラスで、収穫した野菜を調理室に運び、調理をお願いし、給食に出さ



れた野菜を見ながら、『これ私が摘んだトマトだ』などと会話をはずませながら食べています。 プール遊びも始まります。園児達は水の活動を楽しみにしています。安全面に十分に配慮しなが

ら、夏にしかできない遊びをしっかり楽しみたいと思います。

## 7月保育のねらり、元気に活動をして、暑さを吹き飛ばしましょう!!

### さくら組

- 友達と一緒に夏の遊びをじっくり楽しむ。
- ・試したり工夫したりして、目当てに向かって試行錯誤 しながら取り組む。

### 老老組

- 簡単な身の回りのことを自分でしようとする。
- ・保育者や友達と一緒に夏の遊びを楽しむ。

### たんままま

- 水の気持ちよさを味わい、約束を守りながら、 プール遊びを楽しむ。
- 夏の過ごし方を知り、健康で安全に過ごす。



#### みかん組

- ・水や砂などに触れて、夏ならではの遊びを保育者や 同年代の子と一緒に楽しむ。
- ・暑い夏を元気に過ごす。

### ちゅうりっぷ組

- 水遊びを通して、水の心地良さや面白さを感じ、 夏ならではの遊びを思い切り楽しむ。
- 基本的な生活習慣が定着し、進んで身の回りのことを やってみようとする。



### ハちご組

- ・水の感触や沐浴を楽しみ、心地よく過ごす。
- 保育者や同年代の子のしていることに興味を持ち真似することを楽しむ。





### 题生会は 10 B (水) 10:00 です

7月の誕生者は、さくら組・たんぽぽ組・もも組・い ちご組の8名のお友達です。

誕生者はクラスだよりで紹介します。

〈7月〉三朝町 子育て | 2 か条

## 子育てを スマホ・ゲームに任せない



### 7月の論語

- 子日わく「君子は言に訥にして、行に敏ならんことを欲す。」
  - (100の言葉より1の行動)
- 子日わく「君子は和して同ぜず、小人は同じて和せず。」

(おたがいに違いを認め合う)

○ **子夏日わく「小人の過ちや、必ず文る。」**(過ちをしたらどうする?)



7月1日(月)は、愛園作業できれいになったプールでプール開きをします。これから天気の良い 日は、毎日プール遊びをしたいと思います。

- ① 水着・水泳帽子・フェイスタオルをプールバックに入れて、毎日持たせてください。
- ② プール用具一式には、必ず名前を書いてください。
- ③ 体調が悪くて入水できない日は、プールバックは不要です。
- ④ 爪・耳は清潔にし、髪は早く乾き自分で処理しやすい長さに切ってください。
- ⑤ 毎日の健康管理と毎朝の体調チェックは、一層入念に行ってください。 ( 睡眠・食欲・排便・体温・皮膚の異常など)
- ⑥ プールバッグは、毎日持ち帰ってください。(入水できなかった日も)

### 今月の歌





### 生活のやくそく

- プールあそびの約束を守りましょう。
- 〇 ろうかを走りません。

※この約束はさくら組の子ども達が考えました。

#### 『ちっちゃな影絵劇団ぺんぎんいちざ』が賀茂保育園にやって来る!!

福岡を拠点に活動されている『ちっちゃな影絵劇団ペんぎんいちざ』が7月12日(金)賀茂保 育園で公演されます。座長の三浦宏幸氏は、昨年ご講演された梶原修平先生の実弟にあたり、賀茂 の子ども達にぜひ会いたいと実現しました。午後には、三喜苑でも公演されます。保護者の参観も 可能の予定です。

#### ビッグニュース!! あの有名な英雄も賀茂保育園にやって来る!!

今は配給会社と協議、交渉中のため、だれかは発表できませんが毎週テレビで活躍中のあの英雄 も7月31日(水)賀茂保育園にやって来ます。ヒントは赤です。お楽しみに。この公演の保護者 参観はできません。発表が解禁になり次第、お知らせします。

今年も瀍へ! 今年も 4、5 歳児を対象に賀茂保育園海水浴を **24 日 (水)** に計画しました。 広い海で、太陽の光を全身に浴びてしょっぱい海の味を感じながら、楽しそうに遊ぶ子ども達の 姿を想像しながら準備を進めています。 詳細は改めて連絡します。お楽しみに。

### なかよし活動(3歳以上児) 5日(水) 野菜カレー作り

菜園で収穫したおいしい野菜を使ったカレーを3歳以上児で分担して作ります。 どのクラスもきっとおいしく出来上がることと思います。 当日はエプロンと三角巾を持たせてください。



### お茶を多めにお願いします

この暑さの中、汗をダラダラ流しながら遊びまわ る子ども達。元気いっぱいでいいのですが、水分補 給は欠かせません。



水筒のお茶が無くなった時は園で 補充していますが、これからの季 節、お茶を多めに持たせていただき ますよう、よろしくお願いします。



6月23日(日)の愛園作業には、早 朝からたくさんの保護者の皆さんにご協 力いただき、ありがとうございました。 きれいに整った環境で、子ども達は力 いっぱい活動をしています。感謝です!!